皇學館中学校第1学年 学 年 通 信

だるま



令和4年7月7日 第 3 号

## 体育大会について

6月11日土曜日に第43回体育大会が開催されました。時折雨が降る中、何度かの中断を乗り越えて、最後まで大会をやり抜くことができました。1年生にとって初めての体育大会で、上級生には競技力の部分では敵わないところもみられましたが、真剣に取り組む姿勢や団結力では日常の頑張りを発揮できていました。大会を通じて、上級生たちの頼もしさは1年生にとっても印象に残ったようです。大会役員として後輩たちに的確に指示を出し、競技にしても応援にしても皇學館中学生としての姿を示してくれました。13日の全校朝礼で表彰式があり、3年生が優勝旗やトロフィーをもらっている姿を見て、憧れを抱いた生徒たちもたくさんいました。皆さんが2年生・3年生となったときには優勝旗を掲げ、後輩たちから憧れを抱かれる先輩に成長できるように日々体力面も精神面も磨き上げていきましょう。







ソーシャルディスタンスをとった円陣の様子

7 0 m走

バンブーレース出場者



## 能楽鑑賞について

文化庁主催、文化芸術による子どもの育成推進事業として、6月8日水曜日に大槻能楽堂さんによる巡回講演が行われました。事前に5月24日火曜日には能楽ワークショップを開催し、能楽についてわかりやすく解説していただきました。第3体育館での講演本番では、1年生は最前列で鑑賞してその迫力に圧倒されていました。大変貴重な体験となりました。





## 教育実習生について

6月6日月曜日から24日金曜日までの3週間、皇學館中学校に2人の教育実習生が来てくれました。1年A組には社会科担当の岡野先生が21人目の1Aメンバーとして加わり、授業や朝終礼だけではなく、会食指導や清掃指導にも積極的に関わってくれました。また、S講座の生徒たちは英語担当の小山先生に授業をしていただきました。岡野先生と小山先生はともに皇學館中学校・高等学校を卒業された先輩です。6月14日には「教育実習生による進路講話」を実施して、先生方の中高生時代のエピソードを踏まえて、中学生へのアドバイスをしてくれました。学習面についても生活面についても大変参考になり、翌日のスクールライフでも関連するコメントがたくさん見られました。実習の最終日にはお別れ会を実施して、それぞれの先生にみんなのメッセージが詰まった色紙を渡しました。先生方には、この実習期間の学びをこれからの教員生活に生かしていただきたいと思います。先生方からも1年生のみんなへのエールをいただきました。先生方がまた母校を訪れた際には、皆さんの成長した姿をぜひ見ていただきたいですね。



